



A P P I A



## La Tasque 'Appia' Syrah-Carignan, Vin de France, 2018

Appia est un rouge onctueux et riche qui éclate de saveurs vives, de fruits de la forêt et d'herbes sauvages.

**Assemblage:** 69% Syrah, 22% Carignan, 9% Grenache. **Degré:** 14.5%

**Dégustation:** à ouvrir une heure avant la dégustation, ou verser dans un grand verre et faire tourner pour libérer les arômes. **Accords:** il agrémentera tous vos plats, particulièrement la charcuterie et les fromages à pâte dure.

La Tasque est un petit domaine familial niché sur les collines du Languedoc, entre Carcassonne et Béziers, dont les propriétaires sont Juliet Bruce Jones, Master of Wine, et son mari Simon. Les vignes sont cultivées selon des principes biologiques et sont vendangées à la main. Les raisins sont égrappés, foulés, puis mis en fermentation entre 2 à 3 semaines, avec un remontage et un pigeage doux pour en extraire les couleurs et les tanins. 5% de cette cuvée est élevée en fût de chêne de deux ans pendant 14 mois.

'Appia' is a smooth, rich red that is full of fresh, vibrant flavours of forest fruit and wild herbs.

**Grapes:** 69% Syrah, 22% Carignan, 9% Grenache. **Alcohol:** 14.5% **Serving:** ideally open an hour before drinking and swirl in a large glass to let the flavours unfurl. **Food:** A versatile wine, it can be enjoyed with charcuterie and hard cheeses.

La Tasque is situated in the rolling hills of the Languedoc, between Carcassonne and Beziers. Owned by Master of Wine Juliet Bruce Jones and her husband Simon, the vineyards are farmed according to organic principles and the grapes are harvested by hand. The grapes were destemmed, crushed and fermented for between 2 and 3 weeks with gentle pumping over and punching down to extract colour and flavour. 5% of the wine was aged in 2 year old oak barrels for 14 months.